_____________________________________________ 

From: 
Russell BGen NE@C Air Force DG Air Pers@Ottawa-Hull  

Sent:
Thursday, 13, June, 2013 13:49 PM

To:
St-Amand MGen JJP@1 Cdn Air Div HQ EXEC@Winnipeg; Hood MGen MJ@C Air Force Exec@Ottawa-Hull; Galvin BGen MP@2 Cdn Air Div HQ@Winnipeg

Cc:
Russell BGen NE@C Air Force DG Air Pers@Ottawa-Hull; Naldrett Col GR@1 Cdn Air Div HQ A1@Winnipeg; Brisebois Col JAAM@2 Cdn Air Div HQ EXEC@Winnipeg; FLYNN LCol TE@1 Cdn Air Div HQ COS@Winnipeg; Walton-Simm LCol CM@C Air Force D Air CBM@Ottawa-Hull; Stouffer B@DG AIR Pers D Air CMS@Winnipeg

Subject:
Recent Changes to Civilian Workforce Management Board (CWMB) Process/Récents changements apportés au fonctionnement du Conseil de gestion de l’effectif civil

Bilingual e-mail / courriel bilingue 
References: A: Senior Associate Deputy Minister letter to L1s on Civilian Workforce Management, 9 April 2013

B: Civilian Human Resources Management (CHRM) Council meeting, 14 May 2013

1.
This is to advise of recent changes made to the Civilian Workforce Management Board (CWMB) process.  The first was communicated in Ref A and pertains to the opportunity for L1s to present business cases related to FTE growth pressures.  Such cases should be rare given the general principle remains that L1s are expected to manage within their assigned FTE/SWE ceilings by finding offsets within lower priority activities.  To this end, C Air Force consideration will only be entertained where submissions clearly demonstrate that growth pressures result from new mandated requirements imposed from outside the RCAF (i.e. AFEC, JUSTAS, MHLH, etc).    

2.  
The second change was announced at Ref B and relates to a return of staffing approval authority to L1s for all internal-to-DND recruitment.  Overall, the RCAF is progressing well towards our DRAP end-state ceilings which is largely attributed to the L2 stringent controls in place.  Therefore, although it's recognized further work/reductions are still required within some L2/L3 organizations, authority to effect internal-to-DND recruitment within the RCAF is hereby delegated to L2s subject to the following caveats:

a.
approval can not be sub-delegated to L3s; and

b.
staffing is scrutinized to ensure it remains within the L2 assigned FTE/SWE ceilings and aligned with civilian reduction plans.

3.

All staffing actions (i.e. indeterminate, term, casual, student, acting, etc) that fall outside L2 assigned FTE/SWE ceilings require prior 

L1 approval and will only be considered in extenuating circumstances such as external growth pressures described in para one above.

4.  
L0/CWMB approval remains in effect for all external-to-DND recruitment (i.e. initial appointees, indeterminate appointments of existing DND term employees, CF priorities, etc).  Submissions must clearly articulate that all internal-to-DND staffing avenues have been exhausted and that the work fits the Board criteria of direct support to operations, health, safety and security.  The Board has not provided a definition of "direct support to operations" however, the RCAF considers this criteria to be satisfied where staffing is deemed operationally essential and within assigned FTE/SWE ceilings.     

5.
Clarifications are to be directed to Brenda Stouffer, A/D Air CM Svcs at (613) 971-7171.

*************************************************************************************************************

Références : A : Lettre du sous-ministre délégué principal aux N1 au sujet de la gestion de l’effectif civil, 9 avril

B : Réunion du Conseil de gestion des ressources humaines civiles (CGRHC), 14 mai 2013

1.
Le présent message a pour but de vous faire part des changements récemment apportés au fonctionnement du Conseil de gestion de l’effectif civil (CGEC). Le premier changement, qui avait été annoncé dans la lettre en réf. A, concerne la possibilité offerte aux N1 de présenter une analyse de rentabilisation par rapport aux pressions dues à l’augmentation des ETP. Cela devrait être plutôt rare, étant donné que, règle générale, les N1 sont tenues de respecter leur plafond d’ETP et de l’ETS en compensant par des compressions parmi leurs activités de moindre importance. Ainsi, l’attention du CEMFA sera demandée seulement lorsqu’on démontrera clairement que les pressions associées à l’augmentation des ETP se justifient par de nouvelles obligations venant de sources externes à l’ARC (CEFA, JUSTAS, HELTML, etc.).    

2.  
Le deuxième changement a été annoncé dans le document de référence B et concerne la réimplantation d’une autorité approbatrice au sein des N1 en ce qui a trait au recrutement à l’intérieur du MDN. De façon générale, l’établissement des plafonds de l’ARC en fonction du PARD progresse bien. Cela est attribuable en grande partie aux mesures rigoureuses de contrôle des N2. Par conséquent, bien qu’il y ait encore d’autres réductions ou modifications à venir dans certaines organisations de N2 et de N3, l’autorisation de prendre des décisions concernant le recrutement interne au MDN au sein de l’ARC est déléguée aux N2 sous les réserves suivantes :

a.
le pouvoir d’approbation ne peut être sous-délégué aux N3;

b.
la dotation doit être scrutée à la loupe pour s’assurer de ne pas dépasser les plafonds d’ETP et d’ETS établis par les N2 et de respecter les plans de réduction de l’effectif civil.

3.

Toute mesure de dotation (postes de durée indéterminée, temporaires, occasionnels, étudiants, intérimaires, etc.) dépassant es plafonds d’ETP et d’ETS des N2 doit être d’abord approuvée par une N1 et le sera seulement dans des circonstances spéciales comme des pressions externes (voir paragraphe 1).

4.  
L’approbation du N0/ CGEC demeure en vigueur pour toute mesure de recrutement externe au MDN (nouveaux employés, nominations pour une durée indéterminée d’employés temporaires actuels, priorités des FC, etc.). Il est impératif d’expliquer clairement que toutes les possibilités de dotation interne au MDN ont été explorées et que les fonctions à combler respectent les critères du Conseil en matière de santé et de sécurité en plus d’offrir un soutien direct aux opérations. Bien que le Conseil n’ait pas défini la notion de « soutien direct aux opérations », l’ARC considère que ce critère est rempli lorsqu’une mesure de dotation est jugée essentielle sur le plan opérationnel tout en respectant les plafonds d’ETP et d’ETS établis.     

5.
Pour obtenir des précisions à ce sujet, communiquer avec Mme Brenda Stouffer, DSGPC Air, au 613-971-7171.

Neville Russell

BGen

DG Air Pers / DG Per (Air)

  (613) 992-7384

Fax: (613) 995-8687

